
令和 7年 6月 9日 

PTA会員各位                                                           練馬区立大泉第六小学校 

                                      PTA会長 清水 裕介 

 

当 初 総 会 だ よ り 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 27日（火）WEB配信・書面において、会員数 3０５人に対して回答が定足数（WEB配信 １５３名、 

書面６名、合計１５９名）を満たしましたので当初総会が開催されました。 

  

 
１．会長あいさつ  

 日頃より PTA活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。皆様の温かいご支援があるから

こそ、私たちは子どもたちのために、より良い環境づくりに努めることができます。改めて、そのご尽力に

深くお礼を申し上げます。 
 

本年度の PTA当初総会につきましては、書面決議という形で進めさせていただきました。お忙しい中、

ご対応いただき誠にありがとうございます。皆様のご意見やご協力が今後の活動の大きな支えとなります。 
  

今後も子供たちの健やかな成長と、より良い学校環境づくりのために、PTA 一同尽力してまいります。 

何かお気づきの点やご意見がございましたら、いつでもお知らせください。引き続き、どうぞよろしく 

お願いいたします。 

  

 
２．校長先生よりごあいさつ 

 ＰＴＡ当初総会の開催誠におめでとうございます。令和７年度のＰＴＡ活動も清水会長の下、新たな体制

での活動が本格的に動き出していきます。 

学校での教育活動もＰＴＡの活動も全ては大六小の子供たちのためにということが根底にあります。力を

合わせて子供たちのために頑張ってまいりましょう。 
 

今年度は、大六小開校５５周年の記念の年にもなります。皆さんの思い出に残る一年になればと思って 

おります。どうぞよろしくお願いいたします。 

【お詫び】 

PTA 総会一部資料の添付漏れにつきまして皆様にご迷惑をおかけしましたこと、重ねて深くお詫び申し 

上げます。 

また回答期限が例年より非常に短期になった点につきましてもお詫び申し上げます。そのような状況下で 

ご回答いただきまして本部一同、心より感謝申し上げます。 

なお、いただきましたご意見に関しましても随時解決に向け一同精進してまいります。 

 



  

３． 議案 

 
① 令和６年度 PTA活動報告 

② 令和６年度 PTA会計報告 

③ 令和 7年度 PTA活動計画審議 

④ 令和 7年度 PTA会計予算審議 

 
 

全ての議案については、過半数の承認を 

いただき可決されました。 

 

４． 本部より 
    

当初総会の書面審議へのご参加、書面形式へのご理解をいただきまして誠にありがとうございました。 

より参加しやすく、活動しやすい PTAを目指していきたいと思います。 

今後とも PTA活動にお力添えのほどよろしくお願いいたします。 

 

【 集計結果 】 
   

表 決 承 認 否 認 合 計 

議案①について １５９ ０ １５９ 

議案②について １５９ ０ １５９ 

議案③について １５９ ０ １５９ 

議案④について １５９ ０ １５９ 

●お問い合わせはＰＴＡ本部メールまで● 

oo6shopta@gmail.com 
 

お使いのメールボックスの容量がいっぱいですと、PTA 

からのマメールを受信できません。  

PTAからの配布文書は大六小 HP の PTA のページに、

都度掲載しておりますので、お心当たりのある方はそちらを 

ご確認ください。 


